



Volkswagen und Art on Ice Davos – eine traumhafte Partnerschaft

Am 7. und 8. März ist es soweit: Volkswagen und Art on Ice Davos leben die gemeinsame Leidenschaft für den Eiskunstlauf. Volkswagen unterstützt auch im Jahr 2014 – nebst Art on Ice Zürich und Lausanne – Art on Ice Davos und ermöglicht dem Publikum unvergessliche Momente. Im Vordergrund steht dabei der Allradantrieb 4MOTION, der dafür sorgt, dass die Besucher – im Gegensatz zu den Eiskunstläufern – keine Pirouetten drehen.

Gut, besser, Art on Ice Davos: Mit dabei sind unter anderem die Schweizer Stars Sarah Meier und Stéphane Lambiel. Zudem der vierfache Weltmeister Kurt Browning, die vierfachen Paarlauf-Weltmeister Aljona Savchenko und Robin Szolkowy und die Paarlauf-Weltmeister Tatiana Volosozhar und Maxim Trankov. Volkswagen lebt auch 2014 die Leidenschaft für dieses Spektakel und unterstützt den Anlass als Hauptsponsor.

«Pure Bodenhaftung mit dem Allradantrieb 4MOTION»

Der permanente Allradantrieb 4MOTION sorgt auch in den Bergen, sowie bei Schnee und Eis, für eine optimale Kraftverteilung und garantiert dadurch Sicherheit auf der Strasse. Nebst den Höchstleistungen der Athleten auf dem Eis und den tollen Darbietungen der Künstler, bietet Volkswagen den Besuchern die Möglichkeit, einen Blick auf die neuesten Fahrzeuge mit dem Allradantrieb 4MOTION von Volkswagen zu werfen – so zum Beispiel auf den 300 PS starken Golf R. Mit dem Shuttle-Service und Einsatzwagen von Volkswagen garantiert Volkswagen die Mobilität während der gesamten Veranstaltung.

26. Februar 2014, Volkswagen Kommunikation

AMAG Automobil- und Motoren AG Volkswagen Kommunikation

Livio Piatti

Leiter PR

Aarauerstrasse 20

5116 Schinznach-Bad

Telefon 056-463 94 61

Telefax 056-463 95 17

E-Mail: vw.pr@amag.ch

Internet: www.volkswagen.ch